

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kitapanjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan berkat rahmat dan karunia-Nya, karen atas ridho-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Model *Project Based Learning* (PjBL) Menggunakan Media *Mind Mapping* Terhadap Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik (Studi Eksperimen Pada Mata Pelajaran Geografi Materi Keragaman Budaya Indonesia Kelas XI IPS di SMAN 1 Manonjaya)”**. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografis Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Skripsi ini memuat bab yang dapat digambarkan sebagai berikut:

1. Bab I berisi pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah penelitian, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. Bab II berisi tentang landasan teoretis yang terdiri dari kajian teoretis, penelitian yang relevan, kerangka penelitian, dan hipotesis.
3. Bab III berisi tentang prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. Bab IV berisi tentang deskripsi hasil penelitian yang terdiri dari deskripsi wilayah penelitian, dan hasil pengolahan data dari responden. Selain itu terdapat pula pembuktian hipotesis serta pembahasan secara umum.
5. Bab V berisi tentang kesimpulan dan saran hasil penelitian sebagai rekomendasi bagi peneliti selanjutnya

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari kesalahan dan masih banya kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritikan dan saran yang membangun sebagai bekal tambahan dimasa yang akan datang. Tidak lupa ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontibusi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. turut serta

baik langsung maupun tidak langsung dalam penelitian dan penyusunan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis,